
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wiederkäuer sind eine bestimmte Gruppe von .

Ihr Magen hat mehrere Abteile, die Vormägen.

Dort hinein gelangt die Nahrung nach kurzem .

Später legen sich diese Tiere gemütlich hin und würgen

die Nahrung wieder ins  hinauf.

Sie kauen die Nahrung ausgiebig und schlucken sie in den richtigen  hinunter.

Das sieht seltsam aus, weil sie immerzu kauen, aber nie etwas ins Maul nehmen.

A&e  sind Vegetarier. Sie ernähren sich also nur von P(anzen, vor a&em

von . Das können sie dank des Wiederkäuens gut verdauen und verwerten.

Bei uns sieht man sie häu+g auf .

Es sind Rinder, also auch die Kühe, dazu Ziegen und Schafe.

In unseren Wäldern gehören die  und die Rehe dazu.

In den Alpen sind es die Gämsen und die Steinböcke.

Im  sind es der Elch und das Rentier.

In Afrika sind es Gaze&en, Gira0en und Antilopen.

Im  sind es die Moschushirsche.

Kängurus, Pferde, Hasen und ihre Verwandten können Gras

und weiteres  gut verdauen.

Sie sind aber keine Wiederkäuer. In ihrem Magen erledigen

 und andere winzige Tierchen die Zerlegung

der Ze&en und bereiten damit die  vor.
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